

(Eine besondere Lehre für verheiratete Paare)

Kennst du Clopa/Clopas (Kleopa/Cleopas) aus der Bibel? Und kennst du auch seine Frau?

Beginnen wir mit der Frau von Klopas, bevor wir uns Klopas selbst anschauen.

Die Schrift erwähnt sie ganz klar:

„Es standen aber bei dem Kreuz Jesu seine Mutter und die Schwester seiner Mutter, MARIA, DIE FRAU DES KLOPAS, und Maria Magdalena.“

(Johannes 19,25)

Maria, die Frau des Klopas, war eine treue Nachfolgerin Jesu. Der Grund, warum die Schrift sie durch den Namen ihres Mannes identifiziert, ist: Der Charakter ihres Mannes war ehrenhaft. Wäre Klopas ein unmoralischer oder gottloser Mensch gewesen, hätte die Bibel ihn nicht geehrt, indem sie seine Frau nach seinem Namen benannt hätte. Sein guter Ruf machte seinen Namen respektabel.

Wer War Klopas / Kleopas?

Klopas (Cleopas) war einer der zwei Jünger, denen der auferstandene Christus auf dem Weg nach Emmaus erschien. Während sie über den Tod Jesu sprachen, trat der auferstandene Herr zu ihnen, doch sie erkannten ihn zuerst nicht.

„Und siehe, zwei von ihnen gingen an denselben Tag in ein Dorf namens Emmaus, sechzig Stadien von Jerusalem entfernt...“

(Lukas 24,13-16)

„Da antwortete einer, mit Namen KLEOPAS, und sprach zu ihm: Bist du der einzige Fremde in Jerusalem, der nicht weiß, was in diesen Tagen dort geschehen ist?“

(Lukas 24,18)

Cleopas gehörte nicht zu den zwölf Aposteln, aber er war ein

hingebungsvoller Jünger, der Christus von Herzen liebte. Wunderschön ist auch, dass seine Frau ebenfalls eine Jüngerin war – sie stand beim Kreuz zusammen mit Maria Magdalena und Maria, der Mutter Jesu.

Das zeigt uns ein Ehepaar, das vereint in Hingabe, vereint im Glauben und vereint im Nachfolgen Jesu war.

Was Machte Klopas Und Seine Frau Besonders?

Während Petrus, Johannes und die anderen Apostel den auferstandenen Herrn noch nicht gesehen hatten, erschienen Jesus zuerst Klopas und seinem Begleiter auf dem Weg nach Emmaus.

Ebenso gehörte Maria, die Frau des Klopas, zu den Frauen, die zuerst zum Grab kamen und die Engelsbotschaft empfingen, dass Jesus lebt.

Auch wenn Petrus und Johannes zum Grab rannten, sahen sie Jesus zunächst nicht –

aber Klopas sah Ihn auf dem Weg, ging mit Ihm, sprach mit Ihm und aß sogar mit Ihm.

„Da wurden ihre Augen geöffnet, und sie erkannten Ihn; und Er verschwand vor ihnen.“

(Lukas 24,31)

Später eilten diese beiden Jünger nach Jerusalem zurück, um den Aposteln die gute Nachricht mitzuteilen:

„Und sie standen noch in derselben Stunde auf und kehrten nach Jerusalem zurück... und sagten: ,Der Herr ist wirklich auferstanden...“

(Lukas 24,33-35)

Ihre Hingabe machte sie zu Zeugen der Auferstehung, noch bevor viele andere sie erlebt hatten.

Was Können Wir Von Klopas Und Seiner Frau Lernen?

Die größte Lektion, die wir von diesem Ehepaar lernen, ist ihre vereinte Liebe zu Christus.

- Beide waren dem Herrn nah.
- Beide folgten Ihm.
- Beide suchten Ihn eifrig.
- Beide stellten Ihn an die erste Stelle.

Keiner hinderte den anderen, Gott zu suchen.

Der Mann ermutigte die Frau,
und die Frau ermutigte den Mann.

Weil sie vereint waren in Hingabe:

- empfingen sie Offenbarungen vor anderen,
- sahen sie den auferstandenen Christus früher als viele,
- erlebten sie Seine Güte frühzeitig,
- wurden sie Boten Seiner Auferstehung.

Dies ist eine kraftvolle Lektion für jede Ehe heute.

Ein Wort An Ehemänner Und Ehefrauen

Ehemänner — seid wie Klopas.

Hindert eure Frau nicht daran, Gott nahe zu kommen.

Ehefrauen — seid wie Maria, die Frau des Klopas.

Hindert euren Mann nicht daran, den Herrn zu suchen.

Wenn ihr beide Christus an die erste Stelle setzt,
wird Er euch auch an die erste Stelle setzen im Empfangen Seiner
Segnungen.

- Ihr werdet Jesus in eurem Zuhause früher sehen als andere.
- Ihr werdet Seine Güte in eurer Ehe früher erleben als andere.
- Ihr werdet in eurer Familie früher von Seinen Werken Zeugnis geben.

All dies wird geschehen, wenn ihr einander nicht hindert und
Christus in allem an erster Stelle bleibt.

„Trachtet zuerst nach dem Reich Gottes und nach seiner Gerechtigkeit, so wird euch dies alles hinzugefügt werden.“
(Matthäus 6,33)

Setzt Christus An Erste Stelle — Und Er Wird Sich Euch Offenbaren

Maranatha!

Share on:
WhatsApp

[Print this post](#)